

## **Kantonsratsbeschluss über die Umwandlung von Baudarlehen des Kantonsspitals St.Gallen in Eigenkapital**

Antrag vom 28. November 2022

### **SP-Fraktion (Sprecherin: Surber-St.Gallen)**

*Ziff. 1:*

Der Kanton St.Gallen wandelt Baudarlehen des Kantonsspitals St.Gallen in der Höhe von ~~Fr. 28'470'000.–~~ Fr. 49'470'000.– in Eigenkapital um.

Begründung:

Es ist zu befürchten, dass aufgrund der finanziellen Perspektive der Spitalverbunde eine durchschnittliche Eigenkapitalquote von 23 Prozent für die Spitalverbunde ungenügend ist. Um mittelfristig ausreichend finanziellen Spielraum zu haben, ist eine durchschnittliche Eigenkapitalquote von 25 Prozent angezeigt.